

Le Venezuela condamne les déclarations diffamatoires du Département d'État des États-Unis



Caracas, 24 juin (RHC-Telesur)- Le ministère vénézuélien des Affaires étrangères a critiqué les déclarations de la coordonnatrice chargée du Contreterrorisme au Département nord-américain d'État, Tina Kaidanow, qui a tenu des propos diffamatoires sur Caracas dans son rapport 2014 sur le terrorisme.

Dans un communiqué, le gouvernement de Caracas a rappelé que le Venezuela condamne toute forme de terrorisme et que son territoire n'est pas frappé par ce fléau. Le ministère vénézuélien des Affaires étrangères a appelé le gouvernement étasunien à mettre fin à ses prises de position unilatérales, étant donné que la Maison Blanche n'a aucune autorité pour juger les pays souverains.

Le gouvernement vénézuélien dénonce également les deux poids deux mesures de la Maison Blanche, qui impose des sanctions et rédige des rapports sur le terrorisme alors que les États-Unis entraînent et financent des organisations terroristes qui opèrent au Moyen Orient et en Afrique.

D'autre part, le texte réitère la disposition de Caracas de continuer à renforcer le dialogue diplomatique avec les États-Unis pour régulariser les relations bilatérales, sur la base du respect mutuel, de la non-ingérence et de l'égalité souveraine des États.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/60225-le-venezuela-condamne-les-declarations-diffamatoires-du-departement-detat-des-etats-unis>



Radio Habana Cuba